



Georgia cerrará su centro de información de la OTAN y la UE

-
- [6/6/2025](#)

La República de Georgia cerrará su centro de información de la Organización del Tratado del Atlántico Norte y la Unión Europea, según confirmó el miércoles el Ministerio de Asuntos Exteriores del país.

El centro de información se creó en 2005 y está ubicado en Tiflis, la capital de Georgia. Aunque no es miembro ni de la OTAN ni de la UE, la mayoría de los georgianos aspiran desde hace tiempo a liberarse de su pasado soviético y unirse a las instituciones alineadas con Occidente.

Elecciones robadas: después de las controvertidas elecciones de octubre del año pasado en Georgia, quedó claro que Rusia había robado los votos mediante una combinación de fraude electoral, intimidación y violencia física. Posteriormente, documentos filtrados demostraron que Moscú había financiado al Sueño Georgiano, el partido proruso que se proclamó vencedor en las elecciones.

Ahora que un gobierno firmemente proruso está en el poder, los sueños occidentales de Georgia parecen haberse desvanecido. El cierre de la oficina de la OTAN y la UE es el acontecimiento más reciente que muestra esta realidad.

De vuelta en la URSS: el presidente ruso Vladimir Putin ha calificado el colapso de la Unión Soviética como “el mayor desastre geopolítico del siglo [xx]”. Trabaja activamente para que naciones como Georgia, Ucrania, Bielorrusia y Moldavia vuelvan al redil.

El redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, reconociendo la importancia de Georgia para el sueño de Putin de un Imperio renacido, ha dicho que Putin nunca permitiría que Georgia entrara en la UE. Cuando Rusia invadió Georgia en 2008, el Sr. Flurry escribió:

Incorporar a Georgia a la OTAN pondría en grave peligro la seguridad del petróleo ruso en el Caspio occidental. ¡Bastarían 30 minutos de bombardeos para acabar con esta importante fuente de energía rusa! Así que, por lo que respecta a Rusia, se trata de una cuestión de supervivencia.

Rusia hará todo lo que esté en su poder para impedir que Georgia se convierta en miembro de la OTAN. El régimen títere proruso de Georgia ahora está desmantelando las estructuras de influencia occidental en Georgia y probablemente seguirá haciéndolo.

Para comprender hacia dónde se dirigen estos acontecimientos, lea nuestro artículo de tendencias [“Un hombre fuerte ruso dominando Asia”](#).